



Proyecto: Programa Conjunto E8/FLM

País: Guatemala

Nombre del servicio: Coordinador (a) de Programa Conjunto ACTuando Juntas : "JOTAY"

1. Descripción del Programa

Programa Conjunto E8/FLM

E8 es un espacio de coordinación de ocho agencias ecuménicas protestantes europeas, representadas en Centro América por Pan Para el Mundo – Servicio Protestante para el Desarrollo (PPM-SPD), Christian Aid (CA), Ayuda de la Iglesia Noruega (NCA), ICCO y La Iglesia Sueca (CoS). La Federación Luterana Mundial (FLM), en el marco del programa Centroamérica de su Departamento para Servicio Mundial participa de manera integral en el marco del establecimiento conjunto de un programa de cooperación para Guatemala.

Son objetivos de este programa, incrementar el impacto de la cooperación que se tiene con organizaciones civiles sin fines de lucro en Guatemala, mejorar la estrategia de colaboración entre los miembros europeos de la Alianza ACT y potenciar resiliencia en el marco de cambios que acontecen en el contexto en Europa y en Guatemala. Como organizaciones basadas en la fe, es nuestro propósito contribuir a la erradicación de la desigualdad y la pobreza, el fortalecimiento de organizaciones civiles sin fines de lucro, su participación en el fortalecimiento de la democracia y la implementación de la agenda global 2030.

Las organizaciones que participan en este programa conjunto cooperan alrededor del mundo a través de diferentes formas y estructuras. Figuran como ámbitos temáticos de su quehacer el fomento de la paz y la reconciliación, la promoción de los derechos humanos; la justicia de género; y la gestión sostenible del medio ambiente, incluida la respuesta en emergencia. Une a todas estas instancias un servicio sin distinción de raza, sexo, credo, nacionalidad o convicción política.

Federación Luterana Mundial (FLM) / Departamento para Servicio Mundial

La Federación Luterana Mundial (FLM) es una comunión mundial de iglesias de tradición luterana en un camino de renovación. Fundada en 1947, cuenta con 142 iglesias miembros en 79 países que representan aproximadamente a 75 millones de cristianos y cristianas en todo el mundo. La FLM actúa en nombre de sus iglesias miembros en esfera de intereses comunes tales como las relaciones ecuménicas e interreligiosas, la teología, la asistencia humanitaria, los asuntos internacionales y de derechos humanos, la comunicación y el trabajo de misión y desarrollo.

El Departamento para Servicio Mundial (DSM) es la agencia de cooperación para el desarrollo y la asistencia humanitaria de la FLM. Sobre la base de un firme compromiso de defender los derechos de los pobres y oprimidos, el DSM trabaja en conjunto con socios locales e internacionales para aliviar el sufrimiento, combatir la injusticia y la pobreza y sentar las bases para una vida digna para todos. El DSM aporta sin distinción de raza, sexo, credo, nacionalidad o convicción política.

2. Perfil del Puesto

El puesto de coordinación del programa conjunto es esencial para coordinar la implementación de la estrategia del E8/FLM en Guatemala, tanto de los ejes temáticos establecidos como de la estrategia de gestión de fondos e incidencia. La persona en este puesto será responsable de la supervisión del personal asignado por la agencias al programa conjunto. La persona en esta posición debe contar con al menos cinco años de experiencia en cargos de responsabilidad presupuestaria y manejo de personal; experiencia probada en el manejo e implementación de sistemas de PME, programas de cooperación internacional y gestión de fondos/movilización de recursos. La supervisión de las responsabilidades delegadas a esta posición será desarrollada por una persona designada por el Comité de Coordinación de la Cooperación (CCC) conformado por los representantes en Centroamérica de las distintas agencias que integran el programa conjunto.

Responsabilidades: diseño y supervisión de la implementación de la estrategia del programa conjunto; coordinación del proceso de transición de los proyectos bilaterales al programa conjunto; coordinación de las iniciativas conjuntas de gestión de fondos; fomentar el establecimiento de rutinas de colaboración entre el personal del programa conjunto; velar por el adecuado uso del presupuesto de la oficina conjunta y el financiamiento a iniciativas conjuntas.

Son requisitos indispensables para el puesto: El manejo fluido (oral y escrito) del inglés y español; conocimiento del contexto guatemalteco y centroamericano; conocimiento del manejo de reglas y marcos de acción de organizaciones internacionales de desarrollo; conocimiento de principios y estructuras ecuménicas; comprobada experiencia en el manejo de personal y planificación estratégica; capacidad de análisis y redacción de informes, aplicación de fondos y otros documentos relevantes. Deseable es un profundo conocimiento en alguno de los temas relevantes del programa: derechos humanos, justicia de género, gestión sostenible de recursos naturales.

Algunas competencias necesarias para el puesto son: Capacidad de liderazgo, trabajo en equipo, organización y planificación, transparencia, tolerancia, capacidad de trabajo bajo presión.

3. Se solicita expresar en su aplicación expectativa salarial.

4. Fecha de cierre de la convocatoria: 22 de Enero 2017

5. Entrevistas: Febrero 2017.

6. Fecha de Inicio: Abril 2017

7. Correo electrónico al que debe remitir su aplicación (carta de interés y CV) es el siguiente:

convo.cam@lwdws.org